



Ein großes Aufgebot an Bundeswehrsoldaten.



Die zahlreich erschienenen Mitglieder der KRK Mammung.



Major Tobias Kloiber, Kommandeur Michael Frick und Hauptmann Thomas Roth nach der Übergabe.



Ein fahrbahres Büro als Abschiedsgeschenk für Major Kloiber.



Der KRK-Vorsitzende freute sich, dass die Übergabe in Mammung stattfand.

„Anker wirf“ wurde der scheidende Kompaniechef Major Thomas Kloiber verabschiedet und der neue Kompaniechef Hauptmann Roth beglückwünscht. Zum krönenden Abschluss hatten die Kameraden für Major Kloiber eine witzige Überraschung in Form eines fahrbaren Büros, was natürlich mit einem Lachen angenommen wurde.

Wie üblich wurde der Appell mit der Bayernhymne und der Nationalhymne beschlossen.

Anschließend ging es zum Stehempfang in den Saal des Gasthofs Apfelbeck, wo fürs leibliche Wohl gesorgt wurde.

Bürgermeister Eberl hieß die Anwesenden des Panzerpionierbataillons IV in der Gemeinde Mammung willkommen. Er unterstrich seine Freude, dass die Übergabe nicht wie bisher in der Kaserne Bogen stattfand sondern erstmals in Mammung.

„Es ist für uns ein besonderes Erlebnis und wird als Höhepunkt und besonderes Highlight in die Geschichte unserer Patenschaft Bogen-Mammung eingehen.“ so Eberl. Es sei für ihn der sichtbare Beweis, dass es eine besondere Bedeutung für Major Kloiber ist, diese Patenschaft zu haben. Eberl gratulierte auch Hauptmann Roth und bat ihn, die Patenschaft mit der KRK Mammung und der Gemeinde zu pflegen und aufrechtzuerhalten. Der Bürgermeister endete mit den Worten „die Verbindung Mammung-Bogen soll weiterleben und wir freuen uns schon auf viele schöne Gemeinschaftserlebnisse“.

Auch der Vorsitzende der KRK, Eberl fand Worte für die besondere Feier. Er hob besonders das 125-jährige Gründungsfest hervor, das im April stattgefunden hatte. Die hervorragende Unterstützung, das schöne Rahmenprogramm und die stättliche Anwesenheit.

Major Kloiber richtete Worte an seinen Nachfolger Roth. Mit Humor und Anekdoten hatte er kleine Präsentate für ihn dabei. Einen Schlüssel, ein Schild mit scherzhaften Paragraphen und einen roten Stift. Das Ganze wurde mit Applaus von den Kameraden bedacht.

Zu erwähnen wäre noch, dass der feierliche Anlass ebenfalls genutzt wurde, um Feldwebel Marco Rene Sipp zum Oberfeldwebel zu befördern.

## Feierlich die Kompanie übergeben

### Erstmals fand ein Wechsel in der Führung der Patenkompanie der KRK in Mammung statt

Mammung. (hs) Am vergangenen Donnerstag bot sich den Zuschauern, der KRK Mammung und den Vertretern der Gemeinde Mammung ein außergewöhnliches Bild im Hof des Landgasthofs Apfelbeck: Die Führung der Kompanie II der Graf-Aswin-Kaserne Bogen wechselte in einem feierlichen Akt. Die Kompanie II ist die Patenkompanie der KRK Mammung.

Abordnungen aller fünf weiteren Kompanien des Panzerpionierbataillons IV in Bogen waren dazu vertreten. Die rund 200 Personen trafen bei strahlendem Sonnenschein gegen 15.30 Uhr ein, um der Disziplinarbefugnisübergabe von Major Tobias Kloiber an Hauptmann Thomas Roth, beizuwohnen.

Nachdem die Kompanien standesgemäß im Gleichschritt und mit Fahnen einmarschiert waren und sich aufgestellt hatten, übernahm der Kommandeur der Panzerpionier-

re Michael Frick das Wort. Er begrüßte die Ehrengäste, die sich in einem zur Tribüne umgewandelten Bundeswehr-Lkw-Anhänger befanden. Unter ihnen Bürgermeister Georg Eberl, Ersten KRK-Vorstand Alfred Eberl und die Abordnung aus Ingolstadt. Dann erfolgte der Kommandowechsel.

Er erläuterte den Lebenslauf von Major Tobias Kloiber und fand nur lobende Worte. „Sie haben es in den vergangenen zwei Jahren verstanden, die Kompanie auf Spur zu halten und durch manche Klippe sicher zu schiffen“. Mit dem von Major Kloiber gewünschten Song, ein Brauch der bei Kompanieübergaben üblich ist, „Sounds of Silence“ wurde die feierliche Stimmung noch einmal unterstrichen.

Dann wurde auch Hauptmann Thomas Roth vorgestellt und sein Lebenslauf mit Werdegang vorgelesen. „Ich bin mir sicher, dass Sie die Aufgaben der zweiten Kompa-

nie mit Elan und Schwung angehen und Sie den Aufgaben voll und ganz gewachsen sind. Passen Sie auf die Ihnen anvertrauten Männer und Frauen stets auf“. Mit diesen abschließenden Worten schritt man dann zur Kompanieübergabe.

Oberstabsfeldwebel Stefan Pöhl und ein Wimpelträger wohnten der Übergabe unterstützend bei. Nach dem feierlichen Augenblick schritt Hauptmann Thomas Roth zur ersten Handlung und trat vor seine Truppen. Mit einem dreifachen